

Rhh. Wochenblatt 13.02.2006

Eine Mensa für alle Schüler

Erweiterungsbau der Regionalschule in Nackenheim hat begonnen



Viel regionale Prominenz war beim symbolischen ersten Spatenstich zugegen.

Foto: Baum

Nackenheim (m) – Für 680 000 Euro erhält die Janusz-Korczak-Schule einen Anbau. Hier werden die Schülerinnen und Schüler auch in der Mensa der Ganztagschule verpflegt. Im ersten Stock entstehen drei neue Gruppenräume. Architektonisch wird der Neubau der vorhandenen Regionalschule angepasst.

Mit dem ersten Spatenstich wurden die Bauarbeiten zur Vervollständigung, der bereits eingeführten Ganztagschule eingeleitet und das Provisorium bald beendet.

Mit der Fertigstellung des Neubaus wird im August gerechnet.

VG-Chef Reinhold Stumpf betonte, von den Kosten seien 645 000 Euro als förderwürdig anerkannt, so dass die VG als Schulträger vom Land einen Zuschuss in Höhe von 450 000 Euro erhalte. Vom Kreis wird ein Zuschuss von 65 000 Euro fließen.

In Anwesenheit der Bürgermeister oder der Beigeordneten aus den fünf Gemeinden, richtete Stumpf hohes Lob an Rektor Helmut Grimm sowie dem Lehrerkollegium, die mit

viel Geduld alle provisorischen Lösungen gemeistert hätten.

Dank ging an das Ministerium für Bildung, Frauen und Jugend, Doris Ahnen, der Schulrätin Stephanie Heieck sowie an Landrat Claus Schick. Die Zusammenarbeit mit dem Speyerer Architekturbüro Peter Scheubert und der VG-Verwaltung, bezeichnete Reinhold Stumpf als ausgezeichnet.

Die Gäste begrüßte der Schulchor, Leitung Julia Lange, mit dem Ständchen „Amazing Grace“.